

## POITOU-CHARENTES Développements chez Praxibat

Depuis 2011, treize plates-formes Praxibat ont vu le jour dans sept sites de formation, quatre lycées et trois CFA de Poitou-Charentes. Le dernier, inauguré en juin, a ouvert ses portes à Saint-Benoît, près de Poitiers (Vienne), au sein du CFA BTP. Deux formations sont proposées : enveloppe des bâtiments et ventilation performante. Il s'agit de mettre à la disposition des apprenants du bâtiment, du lycéen à l'artisan, un outil de travaux pratiques dans les domaines liés à l'efficacité énergétique et aux énergies renouvelables. Une vingtaine de sessions de formation seront organisées chaque année. Au total, le budget lié à la mise en place de ces plates-formes s'est élevé à près de 750 000 euros, dont 360 000 euros financés par le conseil régional de Poitou-Charentes. ■ **Jean-Sébastien Thomas**

## GIRONDE GT Location se spécialise dans le béton

**A** lors que le groupe GT organise d'habitude son activité de location de véhicules industriels avec chauffeur en filiales géographiques, une filiale métiers vient d'être créée : GT Béton Services. Une nouveauté, comme l'explique Michel Sarrat, l'un des deux dirigeants, qui précise que l'entreprise s'intéresse à « des niches exigeant des véhicules spécifiques ».

### Présence en région parisienne aussi

GT était déjà positionné sur ce marché, puisque la société possédait une centaine de malaxeurs à béton. Mais la décision a été liée à la reprise de 60 conducteurs du client CB Services qui intervient du nord de la France jusqu'en Normandie. Vingt conducteurs de la filiale GT Nord vont se joindre à l'équipe. Le groupe GT,

qui opère aussi dans le bâtiment en Gironde et en Ile-de-France, a 160 véhicules spécialisés dont une majorité de malaxeurs, mais aussi des citernes pour le ciment, des bennes pour les granulats, des tapis et des mixo-pompes à béton. Avec une centaine de postes occupant 120 personnes lorsque tout le parc est utilisé. Dans cette opération, le groupe GT, qui travaillait avec des tapis à béton, a pu expérimenter les mixo-pompes et enrichir son expérience. Les conducteurs affectés à cette activité doivent bien connaître « l'ambiance chantier », souligne Michel Sarrat, et passent plus de temps à préparer et livrer les produits, puis à nettoyer les véhicules qu'à rouler. Désormais, l'activité béton représente 14 % du chiffre d'affaires de 163 millions d'euros de GT.

■ **Claude Mandraut**

### AQUITAINE

« AA » et perspectives stable pour la région  
Standard & Poor's a confirmé la note de référence « AA », attribuée au conseil régional 2013, doublée d'une « perspective stable ». L'agence de notation souligne « une politique d'épargne brute élevée », « une prospérité financière réaliste », ainsi qu'une « gestion de la dette et de la dette proactive et optimisée » : permettra à la région de faire à ses investissements.

## LOT-ET-GARONNE 31 casernes confiées à Batimur/Vinci

Le conseil général de Lot-et-Garonne a confié, sous forme de bail emphytéotique administratif de 25 ans, au groupement Batimur/Vinci la mise à niveau de 31 casernes de gendarmerie du département. Le groupement s'engage sur un montant total de travaux de 17,5 millions d'euros. Sur les deux premières années du contrat, il versera à la collectivité un canon initial de 13,5 millions.

## TARN Environnement : Trifyl récompensé

Le syndicat départemental de valorisation des déchets du Tarn Trifyl a reçu le label développement durable « Ecocert 2600 ». Il récompense des pratiques correspondant à un haut niveau de respect des trois piliers du développement durable : environnement, humain et économique. Trifyl a injecté 56 millions d'euros dans l'économie locale lors de son dernier programme pluriannuel d'investissements.

## TOULOUSE Premier salon du logement neuf

Lors de son premier salon du logement neuf consacré à l'accès en juin dernier, la Fédération promoteurs immobiliers (FPI) Midi-Pyrénées a accueilli 38 exposants, dont les 31 adhérents de la FPI (1,1 milliard de chiffre d'affaires, 15 000 emplois). Les ventes sur l'aire urbaine ont augmenté au cours des douze derniers mois, avec 3 947 logements commercialisés, une croissance d'environ



## AGEN

### Le centre des congrès s'élève dans l'espace

Le porte-à-faux métallique de plus de 10 m est sans doute l'élément le plus spectaculaire de l'extension du centre des congrès d'Agen (Lot-et-Garonne), restructuré après 14 mois de travaux. Réalisé par Castel et Fromaget, il sert de support à un auvent recouvert d'une toiture plate de 6 000 m<sup>2</sup> qui se prolonge jusqu'à la chaussée au-dessus d'un parvis de 1 000 m<sup>2</sup>. Maîtrise d'ouvrage : agglomération d'Agen. Maîtrise d'œuvre : Cardete Huet Architectes. Superficie : 5 600 m<sup>2</sup>. Coût : 12,3 millions d'euros HT. Entreprises : Castel et Fromaget, groupement Seg Fayat-Arici, Smac.